

## Trompeter auf der Drehleiter

Freiwillige Feuerwehr Betzingen spielte für die Bewohner des Seniorenzentrums der BruderhausDiakonie

Reutlingen-Betzingen (bd) — Im Seniorenzentrum Betzingen der BruderhausDiakonie wird viel musiziert – in Corona-Zeiten eben vom Hof aus. Ein Abendkonzert wie am vergangenen Wochenende hatten die Bewohner aber bisher noch nicht erlebt: Kurz nach 17 Uhr rückte die Betzinger Feuerwehr an und fuhr mit der Drehleiter einen Trompeter vor dem Seniorenzentrum empor. Im Duo mit einer zweiten Trompeterin, die unten auf dem Einsatzwagen spielte, erklangen Evergreens. Rund eine halbe Stunde lang dauerte das ungewöhnliche Trompetenkonzert. „Die Stücke waren sehr gefühlvoll vorgetragen“, berichtet Pflegedienstleiterin Beate Grimm. Mit „herzlichem Applaus von Bewohnern und Zaungästen“ habe das von Feuerwehrkommandant Joachim Blasy organisierte Spontankonzert geendet.

*Foto: Hoch aus der Luft kamen die Trompetentöne beim Konzert vor dem Seniorenzentrum Betzingen*

**PRESSEINFORMATION**

Martin Schwilk  
Durchwahl 278-946  
martin.schwilk@bruderhausdiakonie.de